



Der Bayern-Fanclub Red Eagles

Austria.

Foto: Red Eagles Austria

Die Red Eagles machen Pause

IMST (pele). Schwierige Zeiten erfordern ungewöhnliche Maßnahmen! Deshalb verschieben die Verantwortlichen des FC Bayern-Fanclubs Red Eagles Austria die geplante Jahreshauptversammlung samt Weihnachtsfeier auf 2021. „Wir bedauern das sehr, denken aber, dass dies zum aktuellen Zeitpunkt mit Blick auf die Gesundheit unserer Mitglieder die einzig vernünftige Entscheidung ist“, heißt es vonseiten des Clubs. Der Blick zurück auf 2020 fällt trotz aller Widrigkeiten positiv aus. Am Ende konnte ein Spendenscheck in Höhe von 1.900 Euro an die Herzkinder Österreich überreicht werden. Nähere Infos unter www.red-eagles.at.